FORBACH Culture

L'École de théâtre tourne Starting-block



Huit jeunes élèves comédiens de l'École de théâtre participent au tournage, qui se déroule toute cette semaine dans les installations du stade du Schlossberg. Photo RL/Josette BRIOT

Dans le cadre de son atelier vidéo, l'École municipale de théâtre tourne un film avec ses élèves. Cette fiction, intitulée Star-ting-block, se passe dans le milieu de l'athlétisme. Tournage cette semaine au stade du Schlossberg sous la direction de Stéphane Hacin.

« Moteur, on tourne! » Depuis lundi, de jeunes comédiens amateurs se retrouvent chaque après-midi de-vant la caméra de Stéphane Hacin, directeur de l'École municipale de théâtre. Le décor : les vestiaires et le stade du Schlossberg « Dans le cadre de notre atelier vidéo, nous réalisons un nouveau film d'une quinzaine de

POMPES FUNÈBRES GRANITS BIES FRÈRES-RIEHL arisation complète d'obséques Pose de monuments
Contrats d'obséques 93 41 09 24 h/24 - 7 J/7 L'HÖPITAL - FALCK HOMBOURG-HAUT - CREUTZWALD

minutes avec une partie de nos élèves, explique Nadja Bracigliano, animatrice. Il s'agit d'une fiction sur le monde de la course féminine. Cela s'appelle Startingblock. » La jeune femme a écrit le scénario, « avec Stéphane qui réalise et s'occupe du montage. » Maxime Keller, le 3º animateur de l'école, s'occupe du son « Il est également le compositeur de la musique du film. »

Déjà un tournage l'été dernier

Starting-block raconte l'histoire d'une jeune ado très forte en course, qui se retrouve en concurrence avec la fille du président du club d'athlétisme à la veille d'une sélection pour une finale régionale Laquelle des deux filles sera sur la ligne de départ ? « On laisse le suspens », sourit Nadja, qui interprète le rôle d'une ancienne championne olympique d'athlétisme, prenant sous son aile la coureuse injustement traitée.

Déjà l'été dernier, l'École de théâtre avait tourné un court-métrage, intitulé La voix des tranchées, et ayant pour thème la Première Guerre Mondiale. « Ce film racontait la vie de Nelly Martyl, une chanteuse d'opéra qui avait laissé tomber sa carrière pour partir au front soigner les Poilus » rappelle Nadja Bracigliano Le tournage

avait mobilisé essentiellement des adultes. « Cette fois, tous les acteurs sont de jeunes élèves, à part trois rôles. » Sept filles et un garçon sont au casting de Starting-block : Liv-Grete, Lizéa, Charlotte, Tahéra, Zoé, Amandine. Lyna et lules. « Ils sont contents, car pour eux, c'est l'occasion de jouer », commente Nadja.

Une commande de la Ville

Comme l'an passé, ce court-métrage est une commande de la Ville de Forbach. « Il sera présenté au public dans le cadre des journées du patrimoine », annonce l'animatrice.

Les trois animateurs sont également mobilisés durant tout le mois de juillet sur les animations estivales sport vacances loisirs. « Nous accueillons les enfants inscrits chaque matin de 10 h à 12 h dans nos locaux à l'ancienne synagogue. » En août, l'équipe sera au repos. « La reprise des cours aura lieu en septembre, les inscriptions seront prises le 9 septembre pour les anciens élèves et le 10 pour les nouveaux. » Victime de son succès. l'École de théâtre Jacques Ropital avait dû refuser du monde l'année dernière. « Nous avions 140 élèves, enfants et adultes. »

losette BRIOT